

Marie Moret à Jules Édouard Baré, 16 août 1888

Auteur·e : [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

CoteFG 42 (6)

Collation1 p. (62r)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationBibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Moret, Marie (1840-1908), Marie Moret à Jules Édouard Baré, 16 août 1888,
Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN
(UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 12/02/2026 sur la plate-forme EMAN : <https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/52727>

Copier

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

DroitsFamilistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Présentation

Auteur·e [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Date de rédaction [16 août 1888](#)

Lieu de rédaction Lesquielles-Saint-Germain (Aisne)

Destinataire [Baré, Jules Édouard \(1854-1914\)](#)

Lieu de destination Guise (Aisne)

Description

RésuméSur la mise en page du *Devoir* et les petites corrections qu'il reste à apporter.

NotesDessin pour représenter la mise en page du *souhaitée*.

Mots-clés

[Administration et édition du journal Le Devoir](#)

Personnes citées[Manneuse \[monsieur\]](#)

Notice créée par [Pauline Pélissier](#) Notice créée le 14/06/2024 Dernière modification le 27/09/2024

Vous l'avez déjà posé,
ainsi le mois dernier
et c'était très bien.

Il reste à faire un
assez grand nombre de
petites corrections, je
compte sur vos
meilleurs soins.

Veuillez agréer,
Monsieur, mes sincères
cordiales

Marie Godin

Lesquielles
16 aout 94

Monsieur Baré,

Je vous retourne la
mise en page par M.
Monneuse.

Vous avez oublié de
mettre en tête les mots:
Bullettin de la paix.

Mais il me semble qu'il
y a assez de blanc dans le
premier article pour nous
fournir l'emplacement
nécessaire à l'intercalation
tout en tête; en plein
milieu, au-dessus des deux
colonnes, des mots:
Bulletin de la paix

Sommaire